

INSTITUCION:

Colegio Parroquial Santo Cura De Ars

MATERIA:

ESPAÑOL

ESTUDIANTE:

Karol Sofia Sierra Bohórquez

AÑO:

2021

INTRODUCCION: En este documento se presentará como se da la violación hacia las mujeres, y como esta se presenta tanto en la actualidad y en el libro "Satanás" del escritor Mario Mendoza. La violencia contra la mujer es un asunto de suma relevancia y gravedad para todas las personas. Constituye un grave problema tanto para la salud pública como para los Derechos Humanos.

La violación hacia las mujeres generalmente es ejercida por su pareja. La violación sexual constituye un grave problema de salud pública también una violación es una vulneración de los derechos humanos de las mujeres. La violación contra las mujeres se puede dar de distintas formas, una de estas puede ser una violación o daño físico, psicológico, acoso, violación laboral, entre otras. Por otro lado, la violencia contra las mujeres y niñas abarca, la violencia física, sexual y psicológica que también se puede producir en el seno de la familia o de la comunidad, así como la perpetrada o tolerada por el Estado.

Tanto en el libro como en la película se puede distinguir como se da esta violación hacia las mujeres, y no solo se da una violación de parte de dos hombres hacia María, caso en el cual María es abusada sexualmente y físicamente, estos dos hombres la agreden de forma desmedida y la dejan completamente herida. También se da una “violación psicológica” por parte de Elías hacia su mamá, por otro lado Elías también agrede sexual y físicamente a su estudiante.

La violencia contra la mujer puede causar problemas en la salud mental y física a largo plazo. La violencia y el abuso no solo afectan a las mujeres involucradas, sino también a sus hijos, familiares y comunidades. Estos efectos incluyen daño a la salud de la persona, posibles daños a largo plazo en los niños y daños a las comunidades como la pérdida de trabajo y la falta de hogar. Entre los efectos sobre la salud física se encuentran problemas reumáticos, trastornos gastrointestinales, problemas de salud a más largo plazo como cefaleas crónicas y enfermedades del corazón.

CONCLUSIÓN: Como conclusión de este trabajo la violencia es un tema controversial que necesita ser intervenida a tiempo. Esta puede traer consecuencias negativas que puede tener este tipo de hecho son enormes considerando que podrían ser prevenidas.

REFERENCIAS

<https://www.unwomen.org/es/what-we-do/ending-violence-against-women/faqs/types-of-violence>